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Объявляется посадка 
В Пулково завершают перевод 
рейсов в новый терминал

С 28 МАРТА 2014 ГОДА рейсы всех авиакомпаний в петербургском аэропорту Пулково будут 
выполняться из нового Терминала-1. Напомним, перевод международных рейсов в новый 
современный комплекс из аэровокзалов Пулково-1 и Пулково-2 начался 27 февраля (внут-
ренние были переведены еще раньше). Теперь оба здания закрываются на ремонт, который 
продлится несколько месяцев — как минимум до третьего квартала этого года.

Без ям и колдобин
ИНФРАСТРУКТУРА

Власти Псковской области обе-
щают привести в порядок доро-
ги, которые не видели ремонта 
многие годы.

Те, кому доводилось путешест-
вовать на автомобиле по Псков-
щине, знают, что тамошние доро-
ги бывают похожи на сыр с дыр-
ками. Ехать по ним можно только 
очень медленно и осторожно. Но 
вскоре жители двенадцати райо-
нов должны почувствовать улуч-
шение: в этом году здесь плани-
руется отремонтировать в общей 
сложности 95 километров трасс 
регионального значения на шест-
надцати участках. По данным 
председателя областного коми-
тета по дорожному хозяйству Ва-
лерия Медведева, это обойдется 
бюджету в 600 миллионов руб-
лей.

В частности, будут приведе-
ны в нормативное состояние 
участки трасс Остров — Вышго-
родок, Псков — Гдов — Сланцы, 

Опочка — Дубровка, Старый Из-
борск — Палкино — Остров, Мог-
лино — Витошка, Самолва — Пне-
во. В Усвятском районе продол-
жится работа по капитальному 
ремонту дороги Великие Луки — 
Усвяты.

Кроме того, планируется от-
ремонтировать несколько мос-
тов: через реку Осница в Гдовс-
ком районе, через Щепец в Пал-
кинском районе, через Желчу в 
Гдовском районе.

— Размер регионального до-
рожного фонда в 2014 году вы-
рос на 43 процента по сравне-
нию с прошлым годом. Более 
чем в три раза увеличились суб-
сидии муниципальным бюдже-
там, — отметил Валерий Медве-
дев и добавил, что на оказание 
финансовой помощи муниципа-
литетам будет направлено бо-
лее 1,1 миллиарда рублей, то 
есть ровно треть общих расхо-
дов дорожного фонда области.

МАКСИМ ШИРШОВ,
ПСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

Куда поехала крыша?
В заполярной больнице рухнул потолок

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

 Алексей Михайлов,
Мурманская область

В гинекологическом отделении 
на третьем этаже Печенгской 
районной больницы обрушились 
потолочные перекрытия. К счас-
тью, никто не пострадал, пос-
кольку больных с этого этажа на-
кануне перевели в другие поме-
щения. Здание построено в 1948 
году, и его состояние оставляет 
желать лучшего. Однако, по сло-
вам главного врача Николая По-
лудненко, подобного коварства 
от потолка в гинекологии адми-
нистрация не ожидала.

— На ремонт кровли средства 
до сих пор не выделялись, — со-
общил главврач в беседе с кор-
респондентом «РГ». — Дело в 
том, что для этого не было пово-
да. Все деньги, которые нам на-
правлялись, были программны-
ми и предназначались для дру-
гих целей. То, что произошло, 
оказалось форс-мажором. Нич-
то не говорило о том, что пото-
лок находится в аварийном со-
стоянии.

Впрочем, из публикаций в 
местных СМИ со ссылкой на 
того же главврача следует, что 
руководство Печенгской ЦРБ 

все же подозревало неладное. 
Еще 4 февраля 2014 года медики 
заметили: из-под навесного по-
толка по стене пошла трещина и 
стал сыпаться песок, да и вооб-
ще о проблемах с кровлей было 
известно уже давно. В этот же 
день здесь сняли навесную 

часть потолка, пригласили спе-
циалистов, чтобы оценить со-
стояние кровли, а больных пе-
ревели в другие отделения. На 
третьем этаже оставили только 
операционную: потолок там 
был вполне надежен, а помеще-
ние требовалось для плановых и 
экстренных операций.

Николай Полудненко призна-
ет: все так и было. Тем не менее о 
срочном ремонте речь не шла. 
Приведение кровли в порядок 

запланировано на лето 2014 
года. Сейчас разрабатывается 
проектно-сметная документа-
ция, а затем на ремонт будут вы-
делены деньги из областного 
бюджета.

Как отметила председатель 
Мурманской областной органи-
зации профсоюза работников 
здравоохранения Ольга Суна, 
аналогичные проблемы есть не 
только в Печенгском районе, 
хотя до обрушения потолка дело 
пока ни разу не доходило. На-
пример, в некоторых помещени-
ях Апатитско-Кировской боль-
ницы прочно поселилась пле-
сень, которую еще год назад с 
возмущением обнаружил депу-
тат Му рманской областной 
Думы и директор клинического 
комплекса медико-хирургичес-
кого центра имени Пирогова 
Олег Минин во время выездного 
заседания думского комитета 
по охране здоровья.

Не все в порядке и в област-
ном онкологическом диспансе-
ре, особенно в радиологическом 
отделении.

Ольга Суна подчеркнула, что 
власти региона понимают про-
блему и выделяют средства на 
приведение в порядок зданий 
поликлиник и больниц. Но эта 
проблема настолько застаре-
лая, что очень сложно гаранти-
рованно предотвратить проис-
шествия, подобные обрушению 
потолка в Печенгской ЦРБ.

Еще в феврале 
из-под навесного 
потолка пошла 
трещина и стал 
сыпаться песок

Опасная стая
МЕСТНЫЕ ЗАКОНЫ

Отловом бродячих собак в Ле-
нинградской области смогут за-
ниматься власти поселений. Ре-
гиональный парламент одобрил 
в первом чтении законопроект о 
передаче соответствующих пол-
номочий органам местного са-
моуправления.

Необходимость перераспреде-
ления ответственности в сфере 
обращения с безнадзорными жи-
вотными власти объясняют прос-
то: в отдаленных поселениях си-
туацию контролировать легче на 
местах, чем из райцентра. 

Вместе с полномочиями реги-
ональное правительство переда-
ет властям поселений и деньги 
на их осуществление. На отлов и 
транспортировку бездомных 
животных и на содержание пи-
томников в бюджете Ленинград-
ской области на 2014 год предус-
мотрены субсидии муниципаль-
ным образованиям в размере 
20 миллионов рублей.

— Думаю, предусмотренного 
финансирования будет достаточ-
но. Хотя точный объем необходи-

мых средств сложно спрогнози-
ровать, — добавил председатель 
комитета по жилищно-комму-
нальному хозяйству и транспор-
ту Константин Полнов.

При этом областной законо-
проект учел опыт Санкт-Петер-
бурга, где животных не содер-
жат пожизненно в приютах, а 
стерилизуют и отпускают. 

Вопрос о том, что такие соба-
ки собираются в стаи и могут 
стать опасными, депутаты пред-
почли пока оставить без внима-
ния. 

МАРИЯ ГОЛУБКОВА, 
ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ

ЦИФРА

12,5
тысячи
бездомных собак официально 
насчитывается в Ленобласти

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

 Андрей Кичигин, 
начальник управления раз-
вития информационных 
и материально-техничес-
ких ресурсов министерс-
тва здравоохранения 
Мурманской области:

— Главврач совершенно прав, 

никакой угрозы падения потол-

ка не было. У региона достаточ-

но «тяжелый» бюджет, поэтому 

в нем не предусматривались 

траты, в которых не возникало 

срочной необходимости. Что 

касается онкодиспансера, то 

там проблема не в состоянии 

помещений, а в количестве 

коек. В регионе наблюдается 

рост онкологических заболева-

ний, и сейчас онкодиспансер не 

соответствует нормам, утверж-

денным в 2010 году. Там требу-

ется реконструкция, сейчас 

прорабатываются ее различные 

варианты. А на ремонт фасада и 

кровли главного корпуса Апа-

титско-Кировской больницы в 

2014 году запланировано почти 

17 миллионов. Внутренние по-

мещения там тоже частично от-

ремонтированы.

Отдохнуть и подлечиться
СОЦЗАЩИТА

В этом году пятьдесят участни-
ков Великой Отечественной вой-
ны из Псковской области бес-
платно пройдут санаторно-ку-
рортное лечение.

Тридцать ветеранов получат 
путевки в оздоровительный 
центр «Карачарово» в Тверской 
области, который находится в ле-
сопарковой зоне на берегу реки 
Волги, двадцать — поедут в бело-
русский санаторий «Журавуш-
ка», расположенный в сосновом 
лесу на берегу озера Нарочь.

Как рассказал начальник уп-
равления социальной защиты на-
селения Псковской области Ар-
мен Мнацаканян, для пожилых 
людей разработана специальная 
программа, включающая широ-

кий спектр диагностической, ле-
чебно-оздоровительной и профи-
лактической помощи. Кроме того, 
ветераны смогут встретиться с 
боевыми друзьями, побывать на 
мероприятиях, посвященных 
дружбе русского и белорусского 
народов, вечерах памяти, при-
нять участие в патриотических 
акциях.

Список участников ВОВ, кото-
рые поедут в санатории, составит 
Совет ветеранов Псковской об-
ласти

УЛЬЯНА ВЫЛЕГЖАНИНА,
ПСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

КОНТАКТ

Совет ветеранов 

Псковской области: 

(8112) 66-13-78. 

Общественный совет при мин-

здраве Мурманской области 

предлагает жителям региона 

оценить работу больниц и поли-

клиник. Довольно пространный 

анонимный онлайн-опрос мож-

но пройти на сайте ведомства: 

minzdrav.gov-murman.ru. Ут-

верждается, что результаты бу-

дут использоваться для улучше-

ния работы системы здравоох-

ранения Заполярья.

Чиновники Смольного проинспектировали строительство «Зенит-арены» на Крестовском острове. 
Предполагается, что основные работы будут завершены в третьем квартале 2015 года. Общая стоимость 
нового стадиона — без малого 35 миллиардов рублей. Плюс к этому — 3,1 миллиарда нужно на строительство так 
называемой входной группы: комплекса построек у входа на стадион и благоустройство западной части острова.
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